

Mérite municipal verniolan 2018

C'est dans le cadre chaleureux de la Maison Chauvet-Lullin, le 18 octobre dernier, que les autorités communales, ont procédé à la remise du « Mérite municipal verniolan » 2018.

Deux lauréats ont été désignés à l'unanimité par la Commission du mérite verniolan :

- **Les Samaritains de Vernier** pour les nombreuses activités déployées sur notre commune depuis 50 ans déjà.
- **Le FSG Aire-Le Lignon** pour leur rôle social permettant aux personnes de tout âge de pratiquer, depuis maintenant plus de 50 ans, une activité physique dans leur quartier.

A cette occasion, les autorités ont pu remercier officiellement les deux associations pour leur engagement et motivation sans faille. Un moment convivial de partage et d'échange autour d'un apéritif dînatoire a suivi la partie officielle.

Pour rappel, la Commune de Vernier attribue le mérite verniolan à une ou plusieurs personnes, domiciliées sur le territoire ou y ayant une activité prépondérante ou originaires de Vernier, qui se sont distinguées, d'une manière exceptionnelle, dans les domaines humanitaire, artistique, culturel, sportif ou autre.



Pierre Ronget, Maire, Gaëlle Spielmann, actuelle Présidente de la FSG Aire-Le Lignon, Blaise Monnier, Président jusqu'au 3 octobre dernier, Anais Legand, Présidente des Samaritains de Vernier et Christophe Dulex, Président du Conseil municipal.



Les Samaritains de Vernier.



Le FSG Aire-Le Lignon.